

*Un chercheur argentin souligne
le développement de la science à
Cuba*



Matanzas, 4 avril (RHC) Le directeur de l'Institut Agro-industriel du Nord-Ouest argentin (ITA-NOA), Pedro Castagnaro, conférencier à BioHabana 2024, a déclaré aujourd'hui que c'est une agréable impression d'apprécier le développement que la science cubaine a réalisé au fil des décennies. .

Castagnaro, docteur ès sciences d'Argentine, a souligné que BioHabana 2024 permet le transfert des connaissances et des résultats de la recherche pour un meilleur développement scientifique.

Cela fait trois décennies que je visite l'île, période pendant laquelle je poursuivais un doctorat à l'Université Polytechnique de Madrid (UPM), et j'ai pu constater le progrès constant de la science dans le

pays grâce à des relations de travail avec les universités cubaines de des provinces comme La Havane, Ciego de Ávila et des centres de recherche dans lesquels les progrès sont indéniables, a-t-il déclaré.

Castagnaro a déclaré qu'il entretient actuellement une relation étroite avec le Centre d'ingénierie génétique et de biotechnologie (CIGB), avec lequel il travaille sur un certain nombre de projets de coopération et de développement du portefeuille de produits parrainés par le centre cubain.

Selon l'agronome, il entretient également des relations étroites avec le groupe d'entreprises Biocubafarma, avec lequel, en 15 ans de travail, il a réalisé des échanges de personnel afin que les professionnels argentins et cubains aient un développement intégral.

Le directeur de l'ITA-NOA a souligné la grande préparation des professionnels cubains dans le domaine de la recherche scientifique fondamentale et la manière dont ils contribuent à l'obtention et à la production de différents composés à partir du mélange du sucre de canne avec d'autres éléments.

Selon le chercheur, qui a eu l'honneur de rejoindre l'Académie cubaine des sciences le premier jour de BioHabana, le développement des nominations scientifiques dans les Grandes Antilles montre la croissance exponentielle de ce secteur dans le pays.

Bio Habana 2024 précise que depuis lundi dernier, il accueillera le Centre de Conventions Plaza América dans la ville thermale cubaine de Varadero, il se prolongera jusqu'au 5 avril prochain avec la présence de délégués de 38 pays et la signature d'un groupe d'accords de collaboration accord bilatéral entre entreprises cubaines et étrangères de développement scientifique et technologique comme activités pertinentes dans le cadre de l'événement. (Source :PL

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/351371-un-chercheur-argentin-souligne-le-developpement-de-la-science-a-cuba>



Radio Habana Cuba